



JR東労組 (東日本旅客鉄道労働組合)
 〒151-0051 東京都渋谷区千駄ヶ谷5-24-1
 東日本旅客鉄道株式会社 代々木総合事務所 5階
 電話 03-5315-0941
 発行人 加藤誠 編集人 湯ノ目亜矢子
 毎月1回20日発行/一部20円
 (組合員の購読料は、組合費に含む)

2024年10月20日
 第767号



JR東労組ホームページは
 ←こちらからアクセス
<http://www.jreu.or.jp/>

申4号 2024年度年末手当 に関する申し入れ 提出!

【要求項目】

要求満額
 回答に向けて
 たたかうぞ!



基準内賃金の3.7ヶ月

支払いについて **12月6日** まで

回答について **11月15日** まで

★年間6ヶ月以上の期末手当を勝ち取ろう!
 ★組合員・未加入者と共に職場から創意工夫した運動をつくり出し、
 努力に報いない経営姿勢に立ち向かおう!

JR東労組は、組合員の生活と職場における日々の努力に報いるためにも年間6ヶ月以上の期末手当を勝ち取るべく、申4号2024年度年末手当に関する申し入れを10月16日に提出しました。

24春闘と夏季手当を同時期議論した影響もあり、夏季手当は2・7ヶ月と低額の回答がされました。その後発表された期末決算は、1月に上方修正した業績予測を上回る結果となり、株主配当は過去最高となりました。また、GWのご利用状況は前年比104%と好調であったこともあり、「夏季一時金」を要求しました。しかし、会社は「夏季一時金を支払う考えはない」と回答し、要求は実現できませんでした。団体交渉の中で私たちは「GWや多売期の努力はどうか反映されるのか」と訴え、会社は「GWの状況は、年末手当の議論に入らないことはない」と回答しました。

また、職場では「融合と連携」によって多能化が進み、「過去最高の働き度」と悲痛な声が寄せられるほど、労働密度は高まり続けています。全系統において要員問題を抱えながら、各種施策に向き合っています。24春闘においてベースアップは実施されましたが、物価高に賃金の伸びが追いついていない状況が続き、生活が向上していません。

好調な業績をつくり出した組合員の日々の努力と奮闘に報い、モチベーションの維持・向上及び人材確保と定着は会社発展のために必須です。組合員・社員の努力に報いない経営姿勢に立ち向かい、私たちの要求実現に向けて職場からたたかっています。

また、職場では「融合と連携」によって多能化が進み、「過去最高の働き度」と悲痛な声が寄せられるほど、労働密度は高まり続けています。全系統において要員問題を抱えながら、各種施策に向き合っています。24春闘においてベースアップは実施されましたが、物価高に賃金の伸びが追いついていない状況が続き、生活が向上していません。

また、職場では「融合と連携」によって多能化が進み、「過去最高の働き度」と悲痛な声が寄せられるほど、労働密度は高まり続けています。全系統において要員問題を抱えながら、各種施策に向き合っています。24春闘においてベースアップは実施されましたが、物価高に賃金の伸びが追いついていない状況が続き、生活が向上していません。

第43回定期大会以降の拡大 (2024.6.19~)



15名

盛岡 1名	仙台 3名	水戸 1名
千葉 6名	横浜 2名	八王子 1名
大宮 1名	JR東労組で共に頑張りましょう!	



10月11日、日本原水爆被害者団体協議会にノーベル平和賞が授与されることが決まった▼ノーベル平和賞は「国家間の友好関係、軍備の削減・廃止、及び平和会議の開催・推進のために最大・最善の貢献をした人物・団体」に授与される賞であり、68年間にわたり核兵器のない世界を訴え続けた同団体の受賞は、ロシア、ウクライナによる戦争や中東におけるハマスとイスラエル軍による戦闘など、世界中が緊張状態である現在において大きな意味を持つと感じた▼世界中で戦争がなくならない現実を見ても、核や武力が戦争の抑止力にならないと言わざるを得ない▼一方、石破首相は自民党の総裁選で「非核三原則に触れるものではない」として日本における核共有の議論の必要性を訴えていることに違和感を持つ▼厚生労働省の調査では被爆者の平均年齢は85歳と高齢化が進んでいる。私は、世界で唯一の被爆国として、戦争や被爆の経験を通じて「核なき世界」「恒久平和」を訴えてきた先達から学び、戦争のない平和な世の中を実現するため声を出し続けていきたい。(K・K)